



Société d'histoire
de la région de Terrebonne

Une histoire extraordinaire

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Terrebonne, 24 avril 2019

SI LA RUE SAINT-FRANÇOIS-XAVIER PARLAIT...



Si la rue Saint-François-Xavier parlait... que dirait-elle? Qu'elle a d'abord été un sentier charretier, passant entre un entrepôt et la «place du moulin»? Qu'il y avait le jardin du seigneur, constitué d'un grand potager et de vergers? Que son premier résident fut Jacques Barbe, un faux-saulnier déporté en Nouvelle-France? Que des

artisans s'y installèrent pour y tenir boutique, notamment le forgeron Matthew Moody en 1834? Que durant la guerre de Sept-Ans, LaCorne y construisit deux gigantesques entrepôts de deux et trois étages...? Et quoi d'autre encore?

Un concept innovateur de visites guidées animées, le samedi, en fin d'après-midi, qui vous permettent de combiner le patrimoine, l'histoire, le théâtre de rue et ... la bonne chère*. D'une durée de 70 à 90 minutes, la visite menée par un guide vous fait découvrir l'histoire de la rue Saint-François, ses bâtiments, ses habitants passés et plus récents.

Adultes : 25\$ (forfait 2 adultes 45\$)

Étudiants (12 à 25 ans avec carte) : 10\$

Enfant de moins de 12 ans : gratuit

Réservez vos billets maintenant : info@shrt.qc.ca ou 450.492.7477

*rabais de 10% dans les restaurants participants, sur réservation.

Voir <http://www.shrt.qc.ca/evenement/si-la-rue-parlait/> pour les restaurants participants.